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Zitat von Altmeister 

Daß Roth und Geenen kein Interesse bzw. damals die finanziellen Ressourcen hatten, in
eine Stadionbetriebsgesellschaft mit Kapital einzusteigen und nicht die Stadt das
verhindert hat, ist halt nicht jedem klar.

STOPP
Denn genau das stimmt nicht.
Roth und Geenen wollten 2003 mit in die Betriebs Gmbh vom Stadion, genauso hatte man von
Detlef Schneider, dem Architekten des Hotels am Valze und dem Cinencita, einen Umbau des
Stadions in ein reines Fußballstadion in Auftrag gegeben und hat diesen zur 1 Sitzung, für den
Planungsausschuss WM 2006 eingereicht.
In dieser Sitzung wollte Schneider und Schramm diesen Umbauplan vorstellen.
Der damalige Vorsitzende dieses Planungsausschusses, 3 Bügermeister Horst Förther, lies dich
nicht zu und meinte nur, die Laufbahn bleibt und das Stadion bleibt städtisch, der FCN wird
nicht beteiligt, er wird weiter nur Pächter sein und es gibt darüber keine Diskussion, wir
kommen zum nächsten Punkt.
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